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西富岡町内会ブログ 「西富岡町内会からの便り」６月 http://nishitomioka-life.cocolog-nifty.com/ 

2007 年７月５日 (木) 

神奈川県金沢警察署の新ホームページ紹介  カテゴリー：防犯 

この度、金沢警察署のＨＰが新しくなり、大変観易くなりました。    トピックス欄に当町内会が５

月に実施した金沢警察との防犯の集いについて「住民とのパトロール」として紹介され、   防犯関係

欄には「わが町のパトロール隊」として紹介されています。    同ＨＰは次々と更新されていきます

ので、上記の２つの記事については、pdf としてコピーし、添付いたします。    金沢警察署ＨＰに

ついてはリンクを張っておきます。  

 

2007 年 6 月 30 日 (土) 

消費生活推進員ニュース第 1 号発行   カテゴリー：消費生活 

本年度より、当町内では浅野（８組）が消費生活推進員を担当することになりました。  悪質商法

の被害を未然に防ぎ、安全で快適な消費生活を推進することを目標に、 富岡地区全体の推進員と一

体で活動いたします。  日頃の活動より各種情報をニュース「くらしの中の安全と安心」として、

町内回覧します。  個別ニュースは下図を、全体は、下記「news img038.pdf」をクリックする

とお読み頂けます。  

 

2007 年 6 月 25 日 (月) 

第１８回防犯連絡会   カテゴリー：防犯 

６月２４日に当町内防犯パトロール員による第１８回防犯連絡会を開催しました。  ２ヶ月に一度の

会議ですから、３年近くが経過したことになります。  ２５名が参加して、この２ヶ月の状況の結果

を吟味し、今後２ヶ月の計画を立てました。   特に今回は、日本大学法学部, 尾田教授の「地域社会

による犯罪の防止～自らつくる安全・安心な街～」と題する講演資料を勉強しました。   ＜地域コミ

ュニティーの重要性＞では、自分の家を中心にして奇麗にしていく状況をつくっていくと「我が街意

識」が出来ていく。 向こう三軒両隣を基本単位として、守りをつくる。   ＜ドロボウから見た街の

チェックポイント＞では、１週間くらい街を下見して、この地区がキチンと管理されているか、この

街の人間関係が良好かを調べます。   そして、大切なことは、パトロールなどの防犯活動は＜継続は

力なり＞です。         資料１として「小学校通学路点検」、資料２として「防犯チェック表」、資料３

として「犯罪の被害者とならないための基礎知識」を添付しますので、クリックして一読下さい。 

 

2007 年 6 月 16 日 (土) 

カルマーによる公園草刈実施   カテゴリー：環境・衛生・公園愛護 

先日、金沢土木事務所より講習を受けた者の有志で、１５日は第五公園、１６日は第七公園の草刈を実施し

ました。 １４日に梅雨入りし、天候を心配しましたが、快晴の２日間でした。 皆さんから預かっている

草刈外注費は、 年２回の外注費でしかなく、 それ以外は町内会で随時草刈を行おうとし、今回はその初

めての試みでした。 最初は機器に慣れるのに大変でしたが、その後は順調に草刈が実施できました。 業

者の草刈と比較するとまだまだですが、今後はうまくできると思います。 ２機のカルマーは金沢土木事務

所から借り受けたもので、各町内が順番で使用しています。 安全性が高いとはいえ、保護具を着用し、１

５日は福田、佐藤、柴田、種田、橘、浅野、大谷で実施し、１６日は種田、橘、浅野、大谷の公園愛護会員

のみで行いました。  第六公園については、今後考えます。  

 

2007 年 6 月 14 日 (木) 

他町内の公園内花壇見学会   カテゴリー：環境・衛生・公園愛護 

１３日、金沢土木事務所の主催で、能見台中央公園の花壇「Ｇ．ミモザ」の見学会が実施されました。  区

内の公園愛護会同士の親睦などが目的です。  当町内からも公園愛護会員のうち５名が参加、他町内の方々

も集まり、中央公園担当の町内会の方の説明を受けました。  広い公園の中の花壇に、多種のお花が咲い

て、大いに刺激された楽しい見学会でした。  我々の第七公園の花壇を更に一層改良したいなどの意見も

出ています。  みなさん、公園愛護会に参加しませんか。  写真は当日の見学会です。  添付は、現在

の同公園に咲いている花の名前一覧です。（ 橘、佐藤、種田、浅野、大谷 ） 
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2007 年 6 月 7 日 (木) 

６月度、「西富岡町内会だより」と「防犯連絡」発行   カテゴリー：町内会全般 

６月７日、総務部より、「西富岡町内会だより（平成 19 年 6 月 8 日 担当：浅野）」と「防犯連絡（平成

19 年 6 月 8 日 担当：大谷）」を発行し、 町内回覧としました。  先日の防犯セミナー時に説明があり

ました防犯特報と、 更に本日７日に入りました空き巣発生とひったくり事件発生に関する防犯特報の速報、

いずれも回覧としました。  各文書は、下記よりダウンロードが可能です。   写真は、今が見ごろの紫陽

花です。 

 

2007 年 6 月 3 日 (日) 

町内会第３回定例理事会 開催   カテゴリー：町内会全般 

６月２日（土）、平成１９年度第３回町内会理事会が開催された。   議題の中心は、本年も８月４日に開

催する「夏まつり」についての企画部の計画の説明・提案であり、出店内容、催し、役員の仕事の担当割り

振り、各組班長さんの役割分担のお願いとお手伝いスケジュール、予算計画など。    本年度も「盆踊り」

の実施を計画し、更にマツケンサンバやジェンカなども加わる予定。  食べ物出店や子供催しも昨年以上

に多彩なものが計画されている。 今年も多く方のお手伝いをお願いすることになる予定で、更に昨年度の

役員さん達のサポートも頂けるなど、 オレンジサマー西富岡夏まつり２００７ の本格的準備活動がスタ

ートした。  （ 写真は町内会館 ） 

            

 

参考 

「インターネット白書 2007」最新インターネット世帯普及率調査結果まとめ 

 平成 19 年 6 月 13 日 

ブロードバンド世帯普及率 50.9％、家庭のブロードバンド利用者数は 4,627 万人、 

ブロードバンド世帯普及率は、2007 年 3 月時点で 50.9％(*1)となり、初めて日本の全世帯の半数を超え

ました。昨年の 2006 年 2 月調査時点の 41.4％(*2)から、着実に伸びています。インターネット利用世

帯の接続回線は、光が 28.2％、ADSL が 40.6％、CATV が 10.6％であり、その他のブロードバンド回

線と回答した 0.1％を合わせると、インターネット利用世帯の 79.5％がブロードバンドを利用しています。

また、家庭からのブロードバンド利用者数は、4,627 万人と推計しています。 


